

Stadträtin Alexandra Gaßmann

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

## **ANFRAGE**

07.12.2017

### **Halteverbot in der Guido-Schneble-Straße ohne Beteiligung des Bezirksausschusses erweitert?**

Die Stadtverwaltung hat das Halteverbot in der Guido-Schneble-Straße nach der Kreuzung zur Aindorfer Straße in südlicher Richtung erweitert. Das bisher geltende Verbot bis 19.00 Uhr wurde anscheinend ohne eine Beteiligung des Bezirksausschusses bis 21.00 Uhr erweitert. Dies stellt für viele Anwohner, die in den Abendstunden nach der Arbeit kommen und einen Parkplatz benötigen eine enorme Belastung dar. Die bisherige Regelung wurde von allen akzeptiert.

Deshalb fragen ich:

1. Wer hat die Entscheidung über die Ausweitung des Halteverbots getroffen?
2. Aus welchem Grund wurde sie getroffen?
3. Warum wurde der örtliche Bezirksausschuss nicht beteiligt?

Alexandra Gaßmann, Stadträtin